

ance dans le succès que nous nous sentons plus encouragés par le Souverain Pontife et davantage aidés par le règlement spécial et très complet dont ces Congrès ont été récemment dotés.

### Congrès de Londres

Mgr. Bourne, archevêque de Westminster, vient d'informer ses diocésains que le Congrès eucharistique international de 1908 aurait lieu à Londres, du 9 au 13 Septembre, en langue anglaise et française, et il les invite à y prendre part en grand nombre. Les prêtres pourront porter la soutane.

Le Saint-Siège y sera représenté par un légat, et ce sera la première fois, depuis Henri VIII, qu'un envoyé du Pape prendra part solennellement à une manifestation publique en Angleterre.

Le Comité local d'organisation a été installé au palais archiépiscopal, par Mgr. Heylen, évêque de Namur, président du Comité permanent international. Il y aura plusieurs sous-Comités.

D'ores et déjà le gouvernement de la protestante Angleterre voulant marquer sa large tolérance, et aussi sa reconnaissance pour les services rendus à la cause de la civilisation dans son immense empire par le catholicisme, a décidé d'autoriser nos manifestations religieuses dans les rues de la capitale.

Ce sera pour Notre-Seigneur un magnifique triomphe.

De plus, si, d'ici-là, nous prions bien, ce sera, nous l'espérons, le point de départ d'innombrables retours à la vérité plénière au sein de cette nation.

## A travers les Idées et les Faits.

### Nouvelles Eucharistiques

#### Lettres pastorales.

Bon nombre de lettres pastorales, accompagnant les mandements de Carême, ont eu pour objet la sainte Eucharistie ; citons entre autres celles des évêques des villes suivantes :

**Lyon.** — La communion fréquente.

**Vannes.** — La communion fréquente et le culte de l'Eucharistie.

**Perpignan.** — L'Eucharistie et la communion fréquente.

**Fréjus.** — La communion fréquente et quotidienne.